



La semaine des mathématiques est terminée

publié le 19/03/2019

La semaine des mathématiques est terminée. Bravo aux élèves d'avoir participé aux différentes actions. Dans quelques jours, les gagnants des énigmes et de l'escape game seront récompensés.

 [escape_game_eleves](#) (PDF de 2.5 Mo)

Les gagnants des énigmes sont :

- 6ème - 5ème : Lucas B et Théo N
- 4ème - 3ème : Axel B et Lilian M

Les gagnants de l'escape game sont :

- 6ème - 5ème : Gwenaëlle C - Mathéo G - Maxence L - Lilou P - Anna P - Emma R
- 4ème - 3ème : Elijah G - Nelson G - Maël L - Arthur M - Luigi Z

L'équipe de mathématiques



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.